



NOTICIAS



Piñera: Matthei tiene opciones de ganar a Bachelet

Chile. El mandatario chileno, Sebastián Piñera, considera que la aspirante a la Presidencia por parte de la coalición oficialista, Evelyn Matthei, es una "muy buena candidata" y tiene opciones de ganar frente a la socialista Michelle Bachelet, favorita en las encuestas.



Elecciones en Caldas tendrán biometría y los jurados serán externos

Colombia. A un mes de las elecciones atípicas para gobernador en Caldas, la Registraduría Nacional dice estar lista para esos comicios a los que llegará con biométrica al ciento por ciento. Tendrá jurados de otras

regiones para más transparencia. También tiene la promesa de entregar los resultados en una hora máximo, entre otras experiencias que han dejado elecciones como las de alcalde en Cartagena.



Grupo de Mujica impulsará a Tabaré Vázquez para presidencia

Uruguay. El Movimiento de Participación Popular (MPP), el bloque más importante en la coalición oficialista uruguaya Frente Amplio (FA) y muy vinculado al presidente José Mujica, decidió impulsar la candidatura del ex mandatario Tabaré Vázquez a las elecciones presidenciales de 2015.



Aseguran que es "casi imposible" que haya fraude en las PASO

Argentina. Indra, la empresa encargada del escrutinio de los votos, descartó la posibilidad de que se presente irregularidades.

Con experiencia a nivel mundial, insistieron en las garantías de transparencia. Además, explicaron que la "sospecha de fraude ocurre siempre en América Latina". A poco menos de 10 días de las elecciones, asegurar que es "casi imposible" que haya fraude en las PASO. Así lo indicó Indra, la empresa encargada de realizar el escrutinio provisorio en las primarias.



Destituyen en Nicaragua a Diputado por abandonar banca oficialista

Nicaragua. El Consejo Supremo Electoral (CSE) de Nicaragua destituyó al diputado Agustín Jarquín, quien era aliado del gobernante Frente Sandinista, por "traicionar el mandato de los electores" al cambiar de alianzas.



El CNE analiza 4 propuestas para el voto electrónico

Ecuador. Las empresas Smartmatic, MSA, Voting Solutions y Orbiscorp han presentado ofertas al Consejo Nacional Electoral (CNE), para implementar el voto electrónico en la provincia del Azuay.

El Consejero Juan Pablo Pozo, quien coordina el proyecto piloto manifestó que "se escogerá responsablemente la aplicación informática más conveniente para nuestro sistema electoral". 7 millones de dólares invertirá el CNE en el proyecto.



Mayoría aprueba gestión de Peña Nieto, pese a elevada violencia

México. La mayoría de los mexicanos aprueba con el 52 % la gestión del presidente Enrique Peña Nieto, pese a que se mantiene una percepción elevada sobre los niveles de violencia en el país, reveló una encuesta publicada por el diario Reforma.

El nivel de aprobación ciudadana al mandatario del 52 % si sitúa ligeramente por arriba del 50 % que registró en abril pasado, mientras que su calificación promedio se ubica en 6,3 puntos (en una escala de 0 a 10), la misma que en el sondeo anterior.



Maduro admite que han sido "difíciles" primeros 100 días de gobierno

Venezuela. El presidente venezolano, Nicolás Maduro, admitió este domingo que sus primeros 100 días de gobierno han sido "difíciles" y prometió vencer el "sabotaje económico", del que culpa a la oposición, en el marco de las celebraciones del 59 cumpleaños del fallecido Hugo Chávez.

Elaborado por prensa:



Fuente: infolatam.com / hoy.com.ec / eldiario.ec / larazon.com.ar / lanacion.com.ve